

大分国際フェスタ

～世界をまるごと体験しよう～

Bonjour!

10月21日(日)にオアシス1階にて世界各国のステージパフォーマンス、伝統的な遊び、世界のおやつ、日本文化体験ワークショップなど、国際色豊かな多数のブースが一同に集まりました。その中でフランスサークルである私たちはフランスで有名なミサンガ作りを子どもたちに教えてあげました。小さい子だと4歳から、おじいちゃんおばあちゃんの世代まで参加していただいたのですが、4歳の子にとっては少し難しかったので最終的にお父さんお母さんに教えてあげていました(´u´)。

活動終了の午後4時まで大人気！普段ちいさい子どもたちと触れ合う機会がないので新鮮で、また子どもたちの元気なパワーをもらえました。子どもたちも初めは緊張していたようでしたが、作りながら話していくうちに心を開いてくれて、お互いにとても楽しい時を過ごすことができました！

このフェスタが終了して夜7時くらいから、国際ブースで知り合ったバングラデシュ出身のアリさん、社会人のたかこさん、フランスの先生アンプル、活動に参加したフランスサークルのメンバーでイタリアンレストランに行き、お互いの海外での経験を話したり、世界のこと日本のことについて深く語りました！たくさんのことを知って自分の中の世界が広がった気がしました。とても素敵な夜でした。こんな経験ができるのはフランスサークルに入ったから！あなたも一緒に参加しませんか？

